

学校教育目標

自ら学び考え
主体的に行動する
心豊かな生徒

目指す生徒像

胸をはり
瞳輝く東中生

学校だより 瞳輝



第8号 令和3年11月1日 川越市立東中学校長 福田和子

「教育が一人前の社会人をつくる」家庭や地域の願いに応える 「守・破・離」の東中三カ年教育

朝晩は、かなり冷え込む時期となりました。生徒の服装も冬服となり、一段と成長の様子が見えています。これから季節が進むと空気も乾燥し、常に換気が必要なことから寒暖差に備えた体調管理が更に必要です。

2学期も後半になり明日からは、全校三者面談となります。コロナ禍での教育活動のため、保護者の皆様には、東中学校に来校いただく機会が少なくなっています。三者面談を利用し、学校の様子、生徒の様子などを見ていただけますようお願いいたします。

また、10月7日(木)に実施の「引き渡し訓練」には、年度途中のお願いにもかかわらず、8割近いご家庭でご協力いただきました。大きな災害は、いつ発生するか予測は難しいとされています。今後も「命を守る行動」がとれるよう防災教育を進めるとともに家庭、地域と連携しながら安全で安心な教育活動を進めていきます。

第2回「学校生活アンケート」

今年度、2回目の「学校生活アンケート」についてお知らせします。2学期になり、一回り成長した生徒たちですが、毎日の学校生活や家庭生活の中で多くのことを考え、悩んでいることがわかります。生徒一人一人に目を向け、関わることで前向きに頑張ろうとする力を引き出すことができると信じています。しかし、そこには各家庭や地域での見守り、励ましも大きな力となります。どうぞよろしくをお願いします。



また、埼玉県は、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に集中的に取り組んでいます。いじめられた子どもには心身に深刻な被害が生じます。いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。いじめに気が付いたらすぐに相談・通報してください。

川越市では11～12月を「いじめ対応強化期間」としています。

“いじめをしない”

“いじめをさせない”

“いじめを見逃さない”

いじめ防止のため、一人一人の子どもの見守り、支援のご協力をお願いします。

R3 学校生活アンケート 第1回(6月)、第2回(9月)の集計比較		9月24日実施				6月16日実施
番号	質問項目 「はい」と回答した割合(%)	1年生	2年生	3年生	全校集計	全校集計
1	学校は楽しいですか。	93.0%	95.8%	87.3%	92.1%	93.3%
2	学校で嫌だなと思うことがありますか。	7.8%	2.8%	10.4%	6.9%	8.7%
3	朝になると、お腹が痛くなったり頭が痛くなったりすることがありますか。	13.0%	12.0%	13.4%	12.8%	16.7%
4	仲間はずれにされたことがありますか。	0.0%	0.0%	0.7%	0.3%	0.3%
5	友だちに悪口を言われたり、からかわれたりしたことがありますか。	2.6%	0.7%	0.7%	1.3%	2.3%
6	持ち物を隠されたり、勝手に使われたりしたことがありますか。	0.9%	0.0%	0.7%	0.5%	1.5%
7	友だちのものを、自分のカバンや机の中に、勝手に入れられたことがありますか。	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.8%
8	わざとぶつかられたり、遊びのふりをして叩かれたり、蹴られたりしたことがありますか。	0.0%	0.0%	2.2%	0.8%	0.8%
9	掃除や当番を押しつけられたことがありますか。	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%
10	あなたの悪口をSNSなどに書き込まれたりしたことがありますか。	0.0%	0.0%	0.7%	0.3%	0.3%
11	同じクラスの友だちでいじめにあっている人はいますか。	0.9%	0.0%	0.0%	0.3%	0.3%
12	今、心配していることや困っていることはありますか。	6.1%	5.6%	14.9%	9.0%	9.0%